

partenaires de se rencontrer. « *Ce projet a motivé beaucoup de gens, qui l'ont rallié spontanément. C'est encourageant. Cette journée est une réussite, tout le monde s'est bien retrouvé dans cette manifestation: le public était varié et nous avons pu nouer beaucoup de contacts* », se réjouit Rodolphe Bertin, chargé de mission pour le développement des activités physiques adaptées, au sein de

l'Association sportive des handicapés de Creil. L'après-midi s'est achevée avec des démonstrations de tennis, de basket-fauteuil et de rugby-fauteuil.

MARIE PAIRE

#### CONTACT

Comité départemental  
handisport de l'Oise  
Michel Pelon  
3, impasse du clos du Becquet  
60650 Saint-Paul  
03 44 82 20 83  
oise.handisport@libertysurf.fr



« Je pratique la boxe depuis quelques semaines. Je vis dans un foyer où nous sommes 60 handicapés, ce n'est pas facile. Avant, je faisais du basket. Avec la boxe, j'ai découvert un autre loisir qui me permet d'évacuer ma colère. »

YASMINE TRIPET, 44 ANS

« Je suis venu ici pour donner un coup de main. J'ai pratiqué pas mal de sports donc je peux participer. Ces démonstrations prouvent que le handicap n'est pas du tout insurmontable pour le sportif. »

CHRISTIAN SERGUES, 36 ANS



« Il existe beaucoup de manifestations régionales et notre volonté est de créer avec cette journée un événement départemental parce qu'il est important que le sport soit une activité de proximité pour les personnes handicapées. »

RODOLPHE BERTIN,  
ASSOCIATION SPORTIVE  
DES HANDICAPÉS DE CREIL